



Liebe Leserinnen und Leser,

in der nächsten Woche kommt eine neue Aufgabe auf uns zu. Flexibel und unbürokratisch werden auch wir am Rupert-Neß-Gymnasium Kinder aus der Ukraine bei uns in der Schule aufnehmen. Wir freuen uns auf unsere Gäste und hoffen, dass sie sich bei uns wohlfühlen werden.

Bleiben oder werden Sie gesund!

Herzliche Grüße
Michael Roth und Sabine Dalumpines

Tests: Montag und Donnerstag



Wir haben uns festgelegt: Unsere **Testtage** ab Montag (21. März) sind **Montag und Donnerstag**. Wie zuletzt mitgeteilt, wird die Anzahl der Selbsttests nach Vorgabe der Landesregierung Baden-Württemberg auf zweimal wöchentlich reduziert. Fünftägige Reihentestungen sind nach Einschätzung der Landespolitiker auch nicht mehr nötig. Wie mit jahrgangsübergreifenden Angeboten zu verfahren sein wir, wurde nicht mitgeteilt.



Schüler dürfen kommen

Mehr als 20 Kinder aus der Ukraine sind inzwischen in Wangen angekommen. Diese Information gab uns heute die Stadtverwaltung in einer online-Sitzung mit den Wangener Schulen. Jetzt sei es wichtig, so Oberbürgermeister Michael Lang, den Kindern schnell eine Struktur zu geben und sie in den Unterricht zu integrieren. Das Rupert-Neß-Gymnasium möchte kommende Woche damit starten und benötigt nun Informationen von Familien, bei denen ukrainische Kinder im Alter von 11 bis 17 Jahren untergebracht sind. Wir brauchen:

- Name des Kindes
- Geburtsdatum
- Kontaktdaten der Gastfamilie

Bitte nutzen Sie das angehängte Formular und schicken es zeitnah an ukraine@rng-wangen.de

[Download des Anmelde-Formulars](#)

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu
[Newsletter abmelden](#)